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会  議  録  

会 議 の 名 称 中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会  第６回ＰＴＡ部会  

開 催 日 時 
令和２年１２月１６日（水）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後８時００分  

開 催 場 所 産業文化会館管理棟２階  第２会議室  

出席者（委員） 

氏 名 

小池邦彦部会長、市川ひろみ副部会長、加藤友香、櫛引浩士、  

砂越  聡、松本昌子、丸山靖雄、森田美智子  

欠席者（委員） 

氏 名 
 

事 務 局 上野主幹、田沼、柏瀬、吉野  

会 議 内 容 

１．開会   

２．協議  

  (１ )ジャージの投票結果及び決定について  

  (２ )PTA 行事及び役員組織について  

３．次回の会議の日程、会場について  

４．閉会  

会 議 資 料 

・中央小・星宮小再編成準備委員会  第６回ＰＴＡ部会次第  

・保護者投票結果について  

・行田市立忍小学校（仮称）PTA 会則  草案  他  

そ の 他 必 要 

事 項 
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

Ｂ委員  

 

 

１  開会  

 

２  議事  

（１）  ジャージの投票結果及び決定について  

・ジャージの投票結果の報告を事務局からお願いします。  

 

・ジャージの投票結果について資料をご覧ください。  

投票期間は、星宮小の１１月２０日から始まり、１２月１０日

まで受け付けました。  

中央小、星宮小の１～６年生がいる世帯に投票用紙を配布し、

中央小は２５９／３０２世帯の投票があり、投票率は８５．８％

でした。星宮小は２８／４７世帯の投票があり、投票率は５９．

６％でした。合計すると、２８７／３４９世帯の投票があり、投

票率は８２．８％でした。  

投票結果は資料２ページのとおり、Ａが４９票、Ｂが２２票、

Ｃが１６７票、Ｄが４６票となり、Ｃが一位となりました。各学

校の投票内訳は資料のとおりです。  

 

・ジャージの投票結果を報告していただきましたが、Ｃが一位と

いう結果になりました。ジャージの決定の際には投票結果を基に

ＰＴＡ部会で決定するとなっておりますので、委員の皆さんから

意見をいただきたいと思います。  

 

・結果が拮抗せず、圧倒的なものとなったのは良かったのではな

いかと思います。  

 

・投票前に、現物を見た保護者の会話が聞こえてきましたが、候

補Ｃを支持する声が多かったのを覚えています。現行の中央小ジ

ャージともデザインが似ており、良いのではないかと思います。  



 

3 

 

 

Ｃ委員  

 

 

Ｄ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

 

Ｆ委員  

 

 

 

部会長  

 

 

各委員  

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

・授業参観で候補の現物を並べ、保護者へ周知したうえでこの結

果となったので、問題はないと考えています。  

 

・大きく差がついたので、スムーズにジャージを決定することが

できると思います。  

 

・保護者が現物を見たうえで、明らかな投票結果となったので、

良かったのではないかと思います。  

 

・現況、星宮小にはジャージがないことから、投票結果が星宮小

と中央小で異なるのではないかと心配していましたが、同じ結果

となったので異議はありません。  

 

・部会としては候補Ｃに決定ということでよろしいでしょうか。

ご意見等ありましたらよろしくお願いいたします。  

 

・異議なし  

 

・それでは、ジャージデザインはＣに決定したいと思います。  

次に、今後の流れ及び半袖・ハーフパンツの決定方法等につい

て、事務局から説明をお願いします。  

 

・Ｃの業者は株式会社オザワとなります。今後の手続きですが、

本日の結果は、ＰＴＡ部会の結論として、ジャージ業者と再編成

準備委員会に報告させていただきます。  

 保護者へは、１月に配布する温故創生で周知する予定です  

 前回の会議でも話題に出ましたが、業者名の公表についてです

が、現在、中央小と星宮小は２つの業者がそれぞれ生産して、店

舗に卸している状況です。業者と販売店の繋がりを保護者がどの
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部会長  

 

 

程度把握しているかはわかりませんが、決定業者として周知して

しまうと、その業者でない方の販売店では購入できなくなるので

は、という混乱が生じることが考えられます。事前に部会長や副

部会長とも相談しましたが、今回は業者名を標記しないでジャー

ジのデザインを公表したいと考えております。  

 また、委員の皆さんに意見をお伺いしたいことが１点あります。 

 資料３ページをご覧ください。この後、株式会社オザワには半

袖・ハーフパンツを提案していただくことになります。ジャージ

は現在の中央小と似たものという制限を設けておりましたが、両

校の半袖・ハーフパンツは既に似ている現状があります。一方で、

以前の会議で半袖は色付きも見てみたいという意見が出ておりま

した。  

 そこで、半袖・ハーフパンツの提案方法を、現在の中央小・星

宮小と似たものとするか、それとも今のものにこだわらず自由に

提案をしてもらうか、ご意見をお願いいたします。  

 似たものであれば、選択肢が限られますので、業者から数点実

物を提案してもらって、その中から協議して決める方法を考えて

います。  

 自由な提案とするなら、業者に会議に参加してもらい、説明を

聞きながら候補を絞っていく方法を考えています。選択肢が大幅

に広がることになりますので、ＰＴＡ部会で決めきれないという

ことであれば、ジャージと同様に保護者投票を実施することも考

えられます。その場合、３学期の保護者が集まる機会などを想定

しています。  

 金額は今と同じくらいのものと考えていますが、金額について

もご意見があればお願いします。  

 

・本日は両校の半袖・ハーフパンツを持参していただいたが、一

見そこまでの差はないように思われます。  

 ジャージデザインの結果から、半袖・ハーフパンツのデザイン
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Ｆ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

部会長  

 

事務局  

 

案についても株式会社オザワに作成を依頼することとなります

が、現行のデザイン・素材に近いものを作成いただくのか、新し

い素材や色で作成をお願いするのかについて、委員の皆さんから

意見をいただきたいと思います。  

 又、半袖・ハーフパンツのデザインについて、ＰＴＡ部会で決

定するものとするか、ジャージデザインのように保護者投票によ

り決定するものとするのか、併せてご意見をいただきたいと思い

ます。  

 

・ジャージについては現行の中央小ジャージと似たデザインとな

りましたが、体操着（半袖・ハーフパンツ）についてはもう少し

自由で良いのかなと考えています。  

 個人的には、色付きの体操着がどのようなものかが気になるの

で、業者には白を基調としたものと色付きのデザインの２案を作

成していただき、ジャージとの組み合わせに違和感がないか等を

確認したいです。  

 決定方法については、部会で決められないと判断されたような

ら保護者投票により決定しても良いのではないかと思います。  

 

・業者には、本日の部会でジャージデザインが決定した旨を通知

し、同時に、半袖・ハーフパンツのサンプル提供を依頼するとい

う認識で良いですか。  

 

・そのとおりです。決定の連絡と同時に、サンプルの提供を依頼

します。  

 

・次回のＰＴＡ部会迄にサンプル提出が間に合いますか。  

 

・年末年始が入るので、来年１月の第３水曜日までにサンプルを

準備することが難しいと業者から回答がある可能性があります。  
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部会長  

 

 

事務局  

 

 

Ｅ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 その場合は、保護者投票の実施も見据えて、次回の部会を２月

の上旬に開催する方向で調整したいと考えています。  

 

・いずれにせよ業者にサンプルの提出は依頼するということです

ね。  

 

・そのとおりです。今週末か、来週の前半には業者にサンプル提

出を依頼する予定です。  

 

・現行の半袖デザイン及び機能は時代に即していないと思います。 

最近の夏はとても暑いですが、現行の体操服は通気性が良いとは

言えません。株式会社オザワに依頼し、時代に合った体操着サン

プルを提供していただきたいと思います。具体的には、軽くて速

乾性のある生地を考えています。  

 色については、色付きを採用した場合、現行の白を基調とした

ものと色付きのものとが混在してしまう期間ができてしまうた

め、対応については協議が必要かと思います。個人的にはサンプ

ルとして現行の体操服を基調としたものと色付きのものとを提示

いただきたいという思いはあります。  

 

・ジャージデザインを決める際に提示いただいた体操着サンプル

の中に、速乾性のある生地を使用しているものがありました。脱

着のしやすさと、暑い時期のことを考えるといいのではないかと

思います。ただ、下着が透けてしまう可能性等を考えると、色付

きのものでもいいのではないかと思います。  

 一方で、今までなぜ厚手の生地が採用されてきたのかというこ

とを考えると、度重なる洗濯に耐え得る等、利点もあったのだと

思います。  

個人的には、体操着の金額がそこまで変わらないのであれば、

薄手の生地を採用しても良いと考えておりますが、耐久性に難が
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部会長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あるということであれば、保護者の意見を求めたうえで、厚手か

薄手かに統一したほうがよいと考えています。業者には一度、部

会で意見を伺ってみたいです。  

 

・薄手の生地で体操着サンプルを提示していただいたのは、今回

ジャージデザイン業者に選ばれた株式会社オザワです。  

 本日の部会で出た、体操着デザインに関する意見については、

事務局より業者にお伝えいただければと思います。  

 

・素材、色、金額について、まずは次回の部会で業者より案を提

示してもらいたいです。  

 その案があまりにも現行のものと異なるようであれば、保護者

投票により、体操着を決定した方が良いのではないかと思います。 

 また、素材について大きな変更がある場合は、授業参観等で保

護者に触れていただく機会を設けたほうが良いのではないかと思

います。  

 

・ジャージの下に着ることを考えると、白色が一番綺麗なのでは

ないかと思います。半袖・ハーフパンツで過ごす機会が多いとい

うことであれば、色付きの体操着に変更することも良いのではな

いかと思います。  

 現行の体操着の短所として、やはり「着ると暑い」ということ

があると思います。薄手の生地でデザインするとどのようなもの

になるのか、業者には改めて案を提示してもらいたいです。  

 保護者投票につきましては、時節柄、方法を考えないと密にな

ってしまう可能性もあり不安です。ジャージに続き保護者投票と

なることに対して反感を持たれる保護者もいると思います。  

色付き等をデザイン案の一つとして考える場合は、この点につ

いても考慮して決めていく必要があると考えています。  
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Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

・提案方法としては「似たデザインのもの」と「自由提案」の二

種類があると思います。  

Ｂ委員が懸念しているように、「自由提案」を採用すると保護者

投票をせざるを得ないと思います。時間及び感染症のリスクを考

えると、個人的には「似たデザインのもの」を業者には作成いた

だき、体操着デザインについては部会にて判断したほうが良いと

考えています。  

 業者に依頼するのはあくまでデザインであり、素材については

時代とともに変わっていくものだと思います。「現行と価格を変え

ない」等、業者に伝える条件は絞り、あとは本部会で出た意見を

基に業者が時代に即した体操着サンプルを作るという流れで良い

のではないでしょうか。  

 まとめますと、保護者投票を避けるために、「似たデザインのも

の」で業者にはサンプルを依頼するものとしたいです。  

 

・ジャージ投票の際にもお話しいたしましたが、新校では数年間

異なったジャージデザインが共存することとなります。  

 それを考えると、体操着についても「似たデザインのもの」で

サンプルの作成を依頼した方が良いのではないかと思います。ま

ずは数点、体操着サンプルを業者には作成していただき、提示さ

れたサンプルを見ながら次回の部会で協議した方がよいと思いま

す。  

 事務局は、次回の部会までにサンプルの作成が間に合うか一度

業者に確認してください。  

 

・色についてはどうしますか。  

 

・色付きのサンプルは求めませんが、提案いただくデザインで、「着

色可能」などの補足説明はいただきたい。  

 ただ、色の好みは人それぞれであり、収拾がつかなくなってし



 

9 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

部会長  

 

 

各委員  

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

まうため、色を理由とした保護者投票は避けた方がよいのではな

いかと考えています。  

 業者が提示したサンプルで、色も含め現行の体操着と大きく異

なるものがある場合は、ＰＴＡ部会にて対応を協議する必要があ

るものと思います。  

 まずは次回の部会で協議するために、株式会社オザワに「似た

デザインのもの」で数点体操着サンプルを作成してもらうという

ことでいかがでしょうか。  

 

・ジャージデザインのプレゼンテーションと同じく、体操着サン

プルについてもＰＴＡ部会にて業者に説明していただこうと考え

ています。  

 

・業者提案を聞いたうえで、各委員の意見をまとめ、保護者投票

の必要性を決定していきたいと思います。  

 

・異議なし  

 

（２）PTA 行事及び役員組織について  

・次に、ＰＴＡ会則、行事、新校準備金等について協議していき

たいと思います。始めにお願いですが、本日協議いただいた内容

は、各校のＰＴＡ役員会等に持ち帰り、審議いただきたいと思い

ます。  

 それでは、最初にＰＴＡ会則について事務局からお願いします。 

 

・小池部会長の草案を基に部会長、副部会長、両校教頭先生及び

事務局で検討しました。  

 中央小学校の今のＰＴＡ会則を下敷きにしておりますが、同会

則との主な相違点を説明いたします。  

①  第１１条  総会  
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部会長  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面決議ができる旨を追記しました。  

②  第１４条  部会・実行委員会  

文教部を削除し、広報部の１・「教育新聞」を「広報誌」に

変更しました。また、人権教育部の３・啓発紙「あおぞら」

の「あおぞら」を削除しました。  

また、現行の中央小会則の１４条と１５条の並び順を原案の

とおり修正し、字句も若干変更いたしました。  

③  第１７条  「個人情報の取り扱い」を追記。ＰＴＡ個人情報

取扱規定を定めるものといたしました。  

 会則を基にまとめたのが「ＰＴＡ組織図」、「役員構成」の案で

す。  

 会則については以上です。  

 

・会則以外に報告がありましたら、続けて事務局から説明をお願

いします。  

 

・次に、「ＰＴＡが関わる行事」について説明いたします。  

 別紙「ＰＴＡが関わる行事」に、両校で共通しているものと、

そうでないものをまとめてあります。  

 中央小では「ベルマーク、わくわく会議、親睦球技大会、人権

啓発紙」、星宮小では「おやじの会環境整備、交通安全対策会議」

が独自の活動となっております。  

 

・最後に、新校準備金について説明いたします。  

 これは、現ＰＴＡから新校ＰＴＡへ引き継ぐ金額を指します。  

 通常、１学期のＰＴＡ活動は前年度からの繰越金により運営さ

れていることから、新校にどの程度繰越金を残すかを決定する必

要がございます。  

 部会長及び副部会長と相談いたしましたところ、繰越金額につ

いては現在の繰越金額とほぼ同額でよいのではないかという結果
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部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

部会長  

となりました。１会員当たりに直すと約２，０００円となります。 

この金額で計算したところ、合計７７２，０００円が新校準備金

として翌年に繰り越す金額となります。  

 事務局からは以上です。  

 

・ＰＴＡ会則草案については、現中央小のＰＴＡ会則を基に作成

しております。事務局からも説明がありましたが、感染症・災害

等を理由として書面決議を可能とした点が一番大きな変更点とな

ります。  

 また、昨今の個人情報に係る法整備を念頭に、個人情報の取り

扱いについても条文を追加いたしました。  

各校のＰＴＡ役員会で草案を提示し、そこで出た意見をまとめ

たうえで今後更新していきたいと思います。  

 

・組織図について質問があります。  

 地区連絡部についてですが、現在中央小は地区連絡部について

も他の連絡部と同じように各学級で組織されています。子ども育

成会や交通安全の会は地区連絡部とは別に構成していますが、忍

小学校になったら変えていくということでよいのでしょうか。  

 

・現状、星宮小のＰＴＡ役員は地区から選出された代表者で構成

されています。そのことを鑑みると、地区選出の代表者に地区連

絡部等で大きい役割を担っていただいた方が良いのではないかと

いう話になりました。  

 これは、あくまで現時点での案ですので、今後協議・更新して

いく予定です。  

 

・わかりました。  

 

・ＰＴＡが関わる行事につきましても、各校で意見を吸い上げて
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Ｆ委員  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

部会長  

 

 

事務局  

 

 

部会長  

 

 

 

 

いただきますようお願いいたします。  

 準備金については、来年度の総会の予算書に記載する必要があ

るため、事務局から説明のあった金額を一つの目安として、各校

ＰＴＡ役員会で新校準備金として繰り越す必要がある額について

協議していただきますようお願いいたします。  

 その他御質問はありますでしょうか。  

 

・星宮小学校の現行のＰＴＡ会則では会費及び慶弔規定も会則に

盛り込まれています。  

 新校についても、会則に併せて慶弔規定を作成する必要がある

かと思いますがいかがでしょうか。会費についても触れるか触れ

ないかをはっきりさせておいた方がよいのではないかと思いま

す。  

 

・会費については、単純に記載が漏れておりましたので、第５条 [会

員 ]に条文を追加いたします。現在星宮小学校が会費４５０円、中

央小が会費５００円とのことですが、草案に記載する金額はいか

がいたしますか。  

 

・あくまで草案ですので、まずは５００円と記載し、各学校のＰ

ＴＡ役員会で協議いただければと思います。  

 

・慶弔規定につきましては、両校の規定を確認したうえで素案を

作成し、部会長にお送りいたします。  

 

・お願いします。次に、忍の子スクールパートナーズ全体構想（案）

についてですが、これは直接ＰＴＡ会則とは違いますが、今まで

中央小で行われていた学校応援団を整理し、新校になってからも

多くのＰＴＡ会員、地域の方々に学校の支援を行ってもらいたい

という思いで、中央小の森田教頭先生にまとめてもらったもので
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森田教頭  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。  

 森田教頭先生から説明をお願いいたします。  

 

・忍の子スクールパートナーズ全体構想（案）についてご説明い

たします。  

 現在、多くの学校で学校応援団とＰＴＡが別組織として活動し

ています。新校が開校するにあたり、この組織の垣根を取り、１

つの学校を支援する組織として立ち上げていきたいという思いか

ら、この全体構想（案）をまとめさせていただきました。  

 組織の全体構造についてですが、校長・教頭・教務主任により、

コーディネーターを１名選出いたします。コーディネーターを中

心に、教育支援部・環境整備部・安全支援部と三つの部会を立ち

上げ、この三つの部会を中心に活動をしていきます。  

 各部会の主な活動内容は、教育支援部では学習面の補助、環境

整備部では児童生徒の学習環境の整備、安全支援部では登下校時

の安全指導を考えています。  

 また、忍の子スクールパートナーズでは、学校・コーディネー

ター・各部会の意見をまとめる場として、「忍の子スクールパート

ナーズ本部会議」を招集し、忍小学校の学校支援事業や活動の内

容について検討していきたいと考えています。会議の頻度につい

ては、本部会議を年３回、全体会議を年に１回、その他必要に応

じて臨時会議の招集を行うことを想定しています。  

 各部会の活動内容詳細につきまして、中央小学校の学校応援団

の活動を基に活動計画（案）を作成いたしました。実際どのよう

な活動を行っていくかにつきましては、スクールパートナーズ立

ち上げ時に学校側とも協力して詰めていく必要があるものと考え

ています。  

 以上が忍の子スクールパートナーズ全体構想（案）に関する説

明です。学校応援団とＰＴＡで手を取り合い、学校を良くしてい

く組織として立ち上げることができれば良いと考えています。  
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森田教頭  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

 

森田教頭  

 

 

・忍の子スクールパートナーズは学校応援団を発展させた組織と

いう位置づけでよろしいですか。  

 

・基本的にはそのような位置づけです。学校応援団の活動でご高

齢の方が多く維持が難しいものなどについて、ＰＴＡの方々にも

お手伝いしていただくことで、恒久的な活動が可能になるものと

考えています。  

また、忍の子スクールパートナーズはＰＴＡ側にもメリットが

あります。現行ＰＴＡの実行委員会で行っているベルマーク回収

等の活動では、学校に通う児童の保護者からしかベルマークを回

収することができません。ベルマークの回収を、ＰＴＡではなく

忍の子スクールパートナーズ教育支援部の活動として位置づける

ことにより、地域の方々からもベルマークを集めることができる

ものと考えています。  

 

・何かご意見等ございますか。  

 

・環境整備部に所属することを想定している「おやじの会」につ

いてですが、現在中央小にはおやじの会はありません。  

 新校でもおやじの会を維持していく場合、役員が現在と同じに

なってしまうとあまり意味がないと思います。役員をどのように

選出していくか等は今後の検討課題かと思います。  

 

・コーディネーターの選出についてですが、各部会の部会長から

選出されるのでしょうか。それとも、部会長とは別に選出するの

でしょうか。  

 

・別が良いと考えております。適任者がどうしても見当たらない

場合につきましては、部会長に兼ねていただくことも選択肢です。 
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Ｄ委員  

 

森田教頭  

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

森田教頭  

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

・コーディネーターは保護者から選出されるのでしょうか。  

 

・保護者の代表にはＰＴＡ会長をお願いしております。コーディ

ネーターの役割は学校・地域・保護者を繋ぐことでございますの

で、学校応援団の代表の方や、学校運営協議会の代表の方にお願

いする方が良いのではと考えています。  

 

・忍の子スクールパートナーズへの保護者参加は任意ということ

になるのでしょうか。  

 

・今後の検討事項として認識しております。  

 各部の部会長は、学校運営協議会の役員の方にお願いしたいと

は考えております。ですが、部会内の活動については保護者の協

力を得ながら進めていく必要があるものも多くあると考えており

ますので、ＰＴＡ役員の方にも保護者との窓口役として、お願い

する可能性もあるものと考えております。  

 

・こちらにつきましても、各学校のＰＴＡ役員会にかけ、協議し

ていきたいと思います。  

 

・以上で本日の議題は終わります。  

 

３  次回の会議の日程、会場について  

開催日：令和３年１月２０日（水）  

時  間：午後６時３０分  

会  場：産業文化会館２階会議室  

 

※業者の体操着サンプルの提供が間に合わない場合は、令和３年

２月上旬に部会がずれ込む可能性もあり。  
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４  閉会  

 

 


